



# 日々進化, 学びを深化, そして 真価は 100 周年へ

## 学校生活～with コロナ～



## 教育実習～ようこそ未来の先生～

10月5日(月)～23日(金) <3週間: 4名>  
～30日(金) <4週間: 1名>の本校卒業生が  
教育実習を行いました。境高校は教員志望の卒  
業生が多く、毎年多くの実習生を受け入れてい  
ます。

実習生の中里茉貴先生(東京女子体育大学・  
保健体育)は、『4年ぶりに境高校に教育実習  
生として戻ってきました。生徒として通って  
いた頃とはまた違う立場で、こうして戻ってこ  
られたことに喜びと同時に不安も感じていました。最初の授業では、不安な気持ちで生徒の前に  
立ちました。しかし、生徒たちが協力してくれたおかげで、一緒に良い授業を作り上げることが  
できました。全体を通して、楽しく分かりやすく伝える難しさを痛感する3週間でした。とても  
良い経験になりました。ありがとうございました。』と話してくれました。

5名の卒業生の皆さん、ぜひとも教員になって母校の教壇に立ってください。



## 校内発表会～クラスステージ発表で一体感～

9月10日(木)、校内発表会が実施されました。新年度になり、初めてのクラスでまとまっ  
ての行事ということもあり、各クラスとも密を避けるよう創意工夫を凝らしながら最高のパフォー  
マンスを見せてくれ、クラスの一体感を味わいました。特に、3年生は3回目となるため、とて  
も完成度の高いクラスが多く、下級生を魅了していました。来年度は、一般公開の「蛍雪祭」を  
実施予定です。



## 団結力が試される熾烈な戦い～クラスマッチ開催～

10月13日(火)・14日(水)にクラスマッチが実施されました。クラスマッチは境高校の中  
でも特に盛り上がる行事です。今年度は、例年と異なり、密を防ぐような種目に変更して実施しま  
した。男子はサッカー・バドミントン、女子はバレーボール・フットサル、そしてクラス全員が  
参加するポッチャ、クラス代表の男女8人リレーで競います。新種目のポッチャは、老若男女が  
楽しめるスポーツであり、大変盛り上がりました。

3年生は高校生活最後の大きな行事とあって、気合いに溢れていました。その甲斐あって3年  
1組が見事優勝しました。おめでとうございます。

